

22. Mai 2024

## **Medienmitteilung Wiederbeleben der Brunner Chilbi mit neuer Trägerschaft!**

**Die Kulturkommission und der Gemeinderat Ingenbohl unterstützen aktiv die Wiederbelebung der Brunner Chilbi. Das in den vergangenen Jahren beobachtete abnehmende Interesse an der Brunner Chilbi soll mit dem neu gegründeten Verein Brunner Chilbi gestoppt werden. Durch die vermehrte Einbindung von einheimischen Vereinen soll die Brunner Chilbi mitten im Dorf wieder ein beliebter Anlass für Jung und Alt werden.**

### **Neuer Verein Brunner Chilbi**

Die Teilnahme von einheimischen Vereinen nahm in den vergangenen Jahren kontinuierlich ab. Zusammen mit Vertreterinnen und Vertretern der übrig gebliebenen Vereine (Jungmannschaft und Handball Brunnen) und der Kulturkommission wurde die Gesamtorganisation der Brunner Chilbi überdenkt. Diese sollte nicht mehr nur von einer einzelnen auswärtigen Person durchgeführt werden, sondern es war ein Organisationskomitee in Form eines Vereins zu gründen, welches die Einsitznahme von weiteren teilnehmenden Vereinen ermöglichen sollte. Im Herbst 2023 wurde schliesslich der Verein Brunner Chilbi gegründet und zusammen mit der Kulturkommission wurde das Konzept überarbeitet sowie ein entsprechender Vertrag für die Durchführung der Brunner Chilbi 2024 ausgehandelt.

### **Ziele und Konzept Brunner Chilbi**

Der Verein will den Besucherinnen und Besuchern der Chilbi ein vielseitiges Angebot bieten, u.a. Bahnen für Kinder sowie Erwachsene, Essen und Trinken. Neu ist eine Bühne mit Musik und Unterhaltung für den Auftritt von lokalen Bands vorgesehen. Der bisherige Organisator der Chilbi wird vom Verein mit einer Untermiete eingebunden und ist für die Schausteller (Bahnen) verantwortlich.

Der Gemeinderat begrüsst das Engagement des Vereins Brunner Chilbi. Die neue, einheimische, Trägerschaft ermöglicht frische Impulse und hat Signalwirkung auf weitere Vereine, um sich an der Brunner Chilbi aktiv zu beteiligen. Für die Durchführung im Sommer 2024 konnten bereits zwei zusätzliche Vereine (Nüsslergesellschaft und Nessiguugger) gewonnen werden.

### **Probelauf für 2024 mit dem Ziel auf eine Leistungsvereinbarung**

Der Vertrag zwischen der Gemeinde und dem Verein Brunner Chilbi wurde vorerst für das Jahr 2024 abgeschlossen. Nach der Durchführung der Chilbi 2024 sind die Erfahrungen zwischen den Parteien auszutauschen. Im Falle eines positiven Fazits besteht die Absicht, eine längerfristige Leistungsvereinbarung abzuschliessen. Im Sinne einer Unterstützung der Veranstalter verpflichtet sich die Gemeinde zu einer Anschubfinanzierung. Der Verein Brunner Chilbi freut sich auf viele Besucherinnen und Besucher diesen Sommer, wenn es vom 18. – 21. Juli 2024 zur ersten Auflage des Anlasses unter einheimischer Führung kommt.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Gemeinderat Norbert Mettler  
+41 76 372 11 38 | [norbert.mettler@ingenbohl.ch](mailto:norbert.mettler@ingenbohl.ch)

Präsident Verein Brunner Chilbi Stefan Langenegger  
+41 79 791 93 75 | [brunnerchilbi@hotmail.com](mailto:brunnerchilbi@hotmail.com)

Bildlegende:



Verein Brunner Chilbi und Präsident Kulturkommission:  
von links: Pascal Schönbächler, Yannick Küttel, Präsident Stefan Langenegger, Gemeinderat Norbert Mett-  
ler, Marco Betschart und Silvan Zraggen